

La Cruz: Vecinos de la Villa Centenario conocieron proyecto que mejora la plaza y multicancha de su barrio

Hace pocos días, las vecinas y vecinos de la Villa Centenario de La Cruz conocieron el proyecto de mejoramiento integral de la multicancha y la plaza de su sector, una iniciativa que ya cuenta con financiamiento aprobado por Subsecretaría de Desarrollo Regional (SUBDERE) a través del Programa de Mejoramiento Urbano (PMU) por un monto de \$154.422.496 pesos.

El proyecto contempla en el sector de la multicancha el mejoramiento del pavimento, construcción de cierre perimetral, demarcación para deportes, instalación de arcos de fútbol y básquetbol además de iluminación con rejilla de protección anti-robo.

Anuncio Patrocinado

Por otra parte, en el área de la plaza se considera la construcción de un pavimento estampado con senderos para el recorrido de todo el sector, instalación de nuevos juegos infantiles sobre suelo de caucho, instalación de basureros urbanos, escaños inclusivos y luminarias led.

Los detalles de esta iniciativa fueron entregados por los profesionales de distintos equipos municipales como la Secretaría Comunal de Planificación (SECPLAN), Dirección de Tránsito y la Unidad de Territorio, quienes resolvieron dudas y escucharon sugerencias de la comunidad en una jornada de diálogo directo y transparente.

La Cruz: Vecinos de la Villa Centenario conocieron proyecto que mejora la plaza y multicancha de su barrio

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?